



こども園 トピックス

～11月 こんなことをしてあそんだよ～



2024. 11. 彩都けいあい

少しずつ寒さも増し、こども園の前の木の葉っぱも落ち、冬になってきているのを感じます。しかし子ども達は寒さに負けず元気いっぱい外で走り回っている姿を見ると、こちらも元気が出て来ます。

風邪やインフルエンザなど感染症対策として日々、子ども達に手洗い・うがいを呼びかけていきます。

☆年少の保育☆

<コーン倒しゲームをしたよ>

コーンを倒すグループとコーンを立てるグループに分かれ、コーン倒しゲームを行いました。

ルールを説明し、より多くコーンが立っている方が勝ちだということを伝えると、すぐにゲームを理解し、楽しんで取り組むことが出来ました。

子ども達同士の会話で「勝とうね!」「次も頑張ろうね」という言葉が聞こえてきており、成長を感じました。



☆年中の保育☆

<アトリエの看板に使うジーニーを作ったよ>

こどものアトリエに向けて看板用のジーニーを作りました。色を塗ったり、毛糸を切って貼ったりは子ども達が全て行いました。始めは真っ白だったので「本当にジーニー?」と疑う姿もありましたが、青色に塗り進めていくと満足そうにしている子ども達でした。顔が出来た時には「このジーニー可愛い!!」と皆で作ったジーニーに愛着が湧いている様子が可愛らしかったです。当日、職員室前の人形劇の看板にご注目下さい。



☆年長の保育☆

<アトリエの看板を作ったよ>

こどものアトリエの教師人形劇「アラジン」の看板を皆で協力し合って作りました。

どんな材料で作るのか、どんな服でどんな色にするのか等、アイデアを出し合いパーツを分けてグループ毎に作った物を最後に合体させました。

年長組はアラジン・ジャスミン・ランプを作りました。アトリエ当日にお披露目しますので、是非ご覧下さい。



<お願いとお知らせ>

- ・ジャンパーなど上着を着用する時は、**必ず記名をお願いします**。外あそびの際上着を着て遊ぶ事もありますので、なるべく汚れてもよい物で登園して下さい。
- ・徒歩やバス通園のお子様は、上着を持たせてもらっても構いません。
- ・年中組に向けて年少組で午睡を希望されない方がいらっしゃいましたら、職員までお知らせ下さい。

♪今月のうた♪

年少

『人間っていいな』

- くまの子見ていたかくれんぼ
お尻を出した子 一等賞
夕焼け小焼けでまた明日
また明日
いいないいな 人間っていいな
美味しいおやつにホカホカごはん
子どもの帰りを待ってるだろな
僕も帰ろ お家に帰ろ
でんでんでんぐり返って
バイバイバイ



年中

『友達讃歌』

- 一人と一人が 腕組めば
たちまち誰でも仲良しさ
やあやあ皆さんこんにちは
みんなで握手
空はお日様 足元に地球
みんなみんな集まれ
皆で歌え

☆ 3番まで歌います

年長

『ゆっくりゆっくり』

- ※ ゆっくりゆっくり前を見て
ゆっくりゆっくり一歩ずつ
- 完璧じゃなくていいよ
肩の力抜いて
ちよっぴり微笑んでごらん
失敗したっていいよ
無理しないでいいよ
大丈夫 大丈夫 いそがないで
気づかない間に進んでいるんだ
出来なかったことも ほら
いつの間にか出来てる

※ くりかえし
☆ 2番も歌います